
経 営 協 議 会 報

総 務 部 総 務 課

日 時 平成１７年６月２４日（金） １３：３０～１５：５０

審議に入る前に、学長から理事の交替に伴い、新委員の紹介があった。

審 議 事 項

（１）平成１６事業年度に係る業務の実績に関する報告書について
大元理事から，前回の経営協議会において、未定稿であった平成１６事業

年度に係る業務の実績に関する報告書について、資料に基づき「Ⅰ．大学の
教育研究等の質の向上」、「Ⅱ．業務運営の改善及び効率化」、「Ⅲ．財務
内容の改善」、「Ⅳ．自己点検・評価及び情報提供」及び「Ⅴ．その他業務
運営に関する重要目標」の概略の説明があり、了承された。
なお、文科省へは６月３０日に提出することとしているので、それまでに

意見があれば受け付けることとされた。
また、学外委員から次のような意見があった。
・教員は、学生の就職に関心をもち、経済界との交流を盛んにするなどして
経済界と大学のパイプ役となれば、就職率の向上につながる。
・受験生は、就職率のよいところを希望するので、学生定員と教員定員の
バランスを見直し、教育組織を再編したうえで就職率の向上に向けた計画
的な目標を立てる必要がある。
・大学をアピールするには、卒業生の活動状況を把握して、表彰したり、
学報等で紹介するなど、卒業生を大事にするという姿勢が必要である。

（２）役員退職金に係る業績勘案率の評価について
大元理事から、前理事の古謝景春、村山盛一の役員在任期間における個人

業績について、資料に基づき、説明があり、役員退職金に係る業績勘案率は、
100/100とすることが了承された。

報 告 事 項

（１）平成１６年度決算について
岩政理事から、前回審議した平成１６年度事業報告書及び決算報告書の修正事

項について、資料に基づき報告があった。

（２）平成１８年度概算要求事項について
岩政理事から、平成１８年度概算要求に係る重点事項の概要について、資料に

基づき説明があり、採択の可能性が高い事業から順位付けして、文科省に提出し
たとの報告があった。

（３）その他
・「平成１７年度文部科学省等予算に占める琉球大学の獲得額・率」について
財務部長から、前回委員から要求のあった琉球大学における「運営費交付金」、
「補助金」等について、資料に基づき報告があった。


